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                  Requeiro a mesa ouvindo o Douto Plenário e respeitando o Regimento Interno
nesta Augusta Casa de Leis, para que seja enviado Expediente os Exmos. Senhores, Prefeito
Municipal de Corumbá, Exmo. Sr.º Ruiter Cunha de Oliveira, o Secretário de Infraestrutura
e Serviços Públicos, Dr. Ricardo Ametlla, ao Procurador do Município, Dr. José Luiz de
Aquino Amorim, ao Gerente da Energisa em Corumbá - MS e ao Diretor da Energisa em
Mato Grosso do Sul, solicitando providencia e responsabilidade por parte da Energisa em
nosso município em relação as podas de arvores que a mesma o faz, pois está prejudicando a
fiação das redes nos postes da energia elétrica existentes nas ruas de Corumbá -MS.
             Justificativa Senhor Presidente, Senhores Munícipes presentes, servidores da casa, o
nosso pedido nos chama atenção, pois a Energisa quanto aos serviços de podas, ela apenas faz
um sistema de poda em ‘’V’’. Isso atende só a fiação de interesse da Energisa, o que ocorre
na maioria dessas podas é que são realizadas juntos aos postes e as luminárias,sendo assim,
as luminárias ficam cobertas com os galhos dessas arvores e ficando esses locais escuros e
trazendo  riscos para os munícipes, e em especial aos alunos e trabalhadores que precisam
transitar no período noturno. Sendo assim, pedimos encarecidamente que o poder Executivo
busque uma parceria com a Energisa para ampliar essas podas, ou que a prefeitura realize a
mesma com a total limpeza em torno dos postes e das luminárias, tirando assim, todas as
sombras e escuridão que essas arvores provocam.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 01 de Agosto de 2017

  

José Tadeu Vieira Pereira
Vereador(a) - PDT

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1501773565


